



新任校長挨拶 菊地 利幸



本校は、水戸桜ノ牧高等学校常北校になり、4年目を迎えます。「至誠・勤勉・協和」の校訓のもと、先輩方の築いてきた旧常北高等学校の伝統を受け継ぎ、教職員・生徒・保護者が一丸となって、新風を巻き起こすべく新しい学校づくりに励んでおります。地域の皆様とともに、地域に愛される学校を目指しております。

日本は今大きく社会変革する時を迎えております。国際的にはグローバル化・多極化の進展、国内では少子高齢化による生産年齢人口の減少と労働生産性の低下への対応等、新たな時代に向けて国内外に大きな社会変動が起こっています。そのような中で、教育は、知識の伝達だけに偏らず、学ぶことと社会との関わりのプロセスを通じて、自ら問題を発見し、主体的・協働的に探究し、実践に生かしていくことができるようにすることが重要とされています。

本校は地域とともにある学校であり、生徒は本校でのいろいろな活動をとおして、一人一人が夢や希望を実現して欲しいと願っています。それには、日々の地道な努力も必要になります。グローバルな社会が進展する一方で、人間関係は希薄になってきています。皆さん一人一人が友人を大切に思い、コミュニケーションすることも学校生活の中では重要なこととなります。さらには、学校は学びの場でもあります。基礎的な知識や技能の習得をするとともに、一人一人の知力をさらに充実してほしいと願っています。

3年 進路ガイダンス① 4月22日

最終学年となり、進路決定に向けての取組みも本格態勢。今回の進路ガイダンスは、ワークシート記入による面接準備を行いました。3年生対象の外部講師による進路ガイダンスは、1学期中に6回予定されています。(県「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」で実施)



制服着こなし講座 4月13日

茨城トンボ(株)の主任の方から、制服のスマートな着こなしについて映像を交えながらわかりやすい説明を頂きました。特に、レザー型の制服を初めて着用する1年生は、ネクタイの上手な結び方に熱心に取り組んでいました。



この春も大活躍! ボクシング部・囲碁部

第27回全国高等学校ボクシング選抜大会兼 JOC ジュニアオリンピックカップにおいて、3年の富施郁也君(友部二中出身)が、バンタム級で準優勝を果たしました。また、全国高等学校学校総合文化祭囲碁部門予選会で、新3年の久貝友里さん(常北中出身)が女子の部優勝を収め、本県代表として8月に広島へ派遣されることが決定しました。

今後も活躍が期待されます。



がんばれ! 常北校生!!

第4回 入学式 4月7日

大雨の中でしたが、ご来賓並びに保護者の皆様にご出席いただき、第4回入学式が盛大に挙行されました。真新しい制服に身を包み緊張した面持ちの新入生は、大きな夢と希望を胸に抱き、高校生活のスタートを切りました。



部活動紹介 4月8日

常北校では、1年生は1学期間いずれかの部に必ず所属し、活動することになっています。各部は、実演を交えるなど工夫を凝らし、1年生に自分たちの活動を紹介しました。

春の交通安全キャンペーン 4月6日

本校生徒会役員が地域の方々と空間警察署員の方々と共に近隣の路上で元気に安全PRグッズを配布しました。交通事故ゼロの城里町になりますように。



1年 コミュニケーション演習① 4月20日



常北校はコミュニケーション能力の向上に力を入れています。第1回目の今回は、渡邊記明氏(ATRAS RECORDS:東京都若者ジョブサポーター登録)を講師に迎え、相手に分かりやすく説明する方法について学びました。

5月の主な行事

- 5/ 2(月) ボランティアデー
- 9(月) 進学課外開始
- 11(水) 1・2年性教育講話
- 13(金) PTA 評議会
- 生徒総会
- 16(月) 内科検診
- 18(水) 2年コミュニケーション演習①
- 20(金) 進路の手引き発行 3年進路ガイダンス②
- 21(土) PTA 総会 ※代休は23(月)
- 25(水) 1学期中間考査~27(金)
- 27(金) 容姿指導

